
様式１

真壁小学校 第３回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時 令和４年１１月６日（日） ９：００～１２：３５

運動会

２ 場 所 運動場 図書室

３ 参 加 者 高江 靖、與那覇 琴恵、 渡辺 英二、新垣 ひとみ、濱川 淳

德村 幸治、津嘉山 博好、冨名腰 由紀、平田 務

４ 内 容 (1) 運動会への参観

(2) 学校運営協議会

懇 談

５ 熟 議

○運動会の開催時期について

・コロナ感染防止対策をしながらの開催で、実施できたことが嬉しい

・天気にも左右されやすい時期ですが、とても良いタイミングでした。

・尚巴志マラソンと重なる時期でもあるので、次年度は、確認してから日程を設定した

方が良い。（２）

・過ごしやすく、とても良い。

○実施時間について

・お年寄りのことを考えると午前中開催で良い。教員の立場として負担軽減やコロナ禍

の側面、種目を減らしてゆったりと進行できる。（４）

・児童や保護者はどう思うのかアンケートをとってはどうか。

○演技について

・子供達の日頃の練習の成果が発揮できたと思う。エイサーについて、もしできるので

あれば、４年生から取り組んでほしい。その方が見栄えがあっていいと思う。

・５，６年生のエイサーに感動した。集団美の中にもチョンダラーや三線などの疲労も

あり、児童一人一人を大切に思う先生方のご指導の細やかさが伝わった。

・どの学年も伸び伸びと運動会を楽しんでいた。

・子供達も段取りよく、きびきびと行動して良かった。

・一人一人が真剣に取り組む姿が良かった。



・全員が主人公となり、一生懸命取り組んでいたので素晴らしい。

・３年生は初めてのリレーだったが、バトンの受け渡しも上手だった。また、４年生以

上の係児童もてきぱきと動いていた。

○ＰＴＡ種目について

・子供２チーム参加できて良かった。

・若いお父さんチームにリレーは勝てないので、お母さん方の協力も前もって集めてお

くと良い。

・保護者、職員、児童の団結力をみてとても楽しめた。リレーだけでなく、借り物競走

などあれば盛り上がると思う。

・リレーはやっぱりいいですね。親子対決もいいですね。先生方がんばれ～！！

・時間があれば、あと、１種目ほしいですね。

・自分の保護者や先生と勝負できる機会はなかなかないと思うので良かった。どのチー

ムも真剣勝負で良かった。

・ハイサイリレーは、毎年実施してほしい。

○その他

・来年こそは午後まで開催できることを祈っています。

・こども園の修了児の成長した姿を見せて戴き、とても嬉しかった。児童主体の運動会

を感じた。

・エイサーの大太鼓の衣装が４人分不足しているように見えた。購入する予算を組んで

も良いのでは？

・５，６年エイサーの時、テントの一部の児童が遊んでいたのが気になった。

・１，２年生の折り返しリレーの時の保護者への撮影案内や場所の確認が必要だと思っ

た。

・校歌ダンスを復活させてほしい。

・演技の構成など、先生方の準備やサポートがなければこんなに素晴らしい運動会には

ならないだろうなと感じている。

・開会のことばや誓いのことばが丁寧でハキハキしていた。しっかり覚えの発表だった。

・１年生の歌声がよく響いていた。

・玉入れの数え方（うちなーぐち）が良かった。数が多いときは、「2,4,6…」で数え

ることもある。



運動会参観 アンケート回答の様子

感想発表 校長あいさつ

集合写真 感想発表




